

愛らんど通信

令和4年1月 だい3号

- ① 月の会～12月
- ② 大掃除と忘年会
- ③ 作業報告

あけまして おめでとうございます。

本年も宜しくお願ひ致します。愛らんど職員一同



2022年も無事にスタートしました。昨年に引き続き、コロナ対策を万全にしつつ、楽しい事がたくさん提供できますよう、またしっかり作業やリハビリを行えますようみなさんで頑張っていきましょう。

令和3年12月 月の会～絵馬を作ろう・体力測定

今回は年末年始を意識して「絵馬」を作りました。本来なら「願い事」を書くようですが、そこは愛らんど！いつも独自路線が定番。もちろん今回も外しません。願い事ではなくなぜか？目標を書くことになりました。「健康に・・・」とか「作業頑張る」などなど・・・。職員としては「健康で、事故なく、みんな楽しく通所してくれたら・・」と願うばかりです。



雑巾
たくさん縫い
たい！



《クリスマス会あゆ夢 VS 愛らんど ゲーム対決結果発表》

負けました！完敗です。あゆ夢さんは日々練習を積まれただけあって、どの競技も上手でした。一方、愛らんどですが、言い訳に聞こえるかもしれません・・・。日中はほとんど作業をしています。ゲーム対決と分かっていてもそうそう練習できるものではありません。年末ですよ！「年賀状」「布巾」「染め」など、作業は毎日忙しいのです。それでも昼休憩などをを利用して練習に励んだのですが・・・

次回は頑張ります！

リベンジです！

くやし～～！



トイレット
パー巻取



握力